

UNFORCED

UNFORCED 5 Presstext / Bio

 UNFORCED 5 – Melodic Rock pur. Kein Schnickschnack, keine Samples, keine Backing-Tracks, nur ehrlicher, handgemachter Sound, der direkt ins Herz und in die Beine geht. Elena, Fips, Steph und Petsch haben sich zusammengetan, um das zu tun, was sie am besten können: ROCKEN. Frei, ungezwungen und mit einer Power, die jede Bühne beben lässt.

Ihre Wurzeln? Bands wie Nighthunter, Acoustic Time Travelers und D.D.Dogz – allesamt Schweizer Acts, bei denen sie sich ihren Feinschliff geholt haben. In den letzten Jahren haben sie sich quer durch Clubs und Openairs gespielt, immer mit dem Ziel, jedes Publikum mitzureissen. Egal ob als Support für «Alto Voltaggio» oder auf der Bühne des «Frauenfeld Rockt» Finale – UNFORCED 5 liefert ab.

Mit ihrem eigenen Sound-Guru im Team klingen sie auf jedem Gig konstant, professionell und immer auf den Punkt. Ihre eigenen Songs sind das Herzstück der Show, ergänzt durch Covers, die den unverkennbaren UNFORCED 5-Stempel tragen.

 UNFORCED 5 – Melodic Rock senza compromessi.

Niente fronzoli, niente campionamenti, niente basi preregistrate – solo musica pura, suonata dal vivo, che arriva dritta al cuore e ti fa muovere. Elena, Fips, Steph e Petsch si sono uniti per fare ciò che sanno fare meglio: ROCK. Libero, diretto e con una carica che fa tremare qualsiasi palco.

Le loro radici? Band come Nighthunter, Acoustic Time Travellers e D.D.Dogz – gruppi svizzeri che hanno forgiato la loro esperienza. Negli ultimi anni, hanno calcato i palchi di club e festival, conquistando il pubblico concerto dopo concerto. Hanno aperto per gli “Alto Voltaggio” e si sono fatti strada fino alla finale del “Frauenfeld Rockt”.

Con il loro tecnico del suono al seguito, ogni esibizione è una garanzia di qualità costante e professionale. Che sia un grande palco o un piccolo club, UNFORCED 5 lo assalta senza esitazioni. Oltre ai loro pezzi propri, portano sul palco cover personalizzate che trasformano con il loro inconfondibile marchio UNFORCED 5.

 UNFORCED 5 – Melodic Rock with no strings attached.

No gimmicks, no samples, no backing tracks – just raw, live music that hits you right in the heart and gets your body moving. Elena, Fips, Steph, and Petsch came together to do what they do best: ROCK.

Unapologetic, free, and with an energy that shakes every stage to its core.

Their roots? Bands like Nighthunter, Acoustic Time Travelers, and D.D.Dogz – Swiss acts that helped them hone their craft. In recent years, they’ve taken over stages at clubs and open-air festivals, winning crowds over one gig at a time. They’ve opened for “Alto Voltaggio” and fought their way to the finals of “Frauenfeld Rockt”.

With their own sound engineer on board, they deliver consistently professional quality that ensures every performance is as tight as it gets. Big stages or small clubs – UNFORCED 5 takes them all by storm. Their own songs are complemented by unique covers, all infused with the signature **UNFORCED 5** style.

Mail

unforced5@gmail.com

Links

YouTube Save Me Teaser

<https://youtu.be/mBt96ShRWO4>

YouTube Save Me

<https://youtu.be/m50LP6h0mtl>

Instagram

https://instagram.com/unforced_5?igshid=1edjw394h0tyi

WWW

<http://unforced5.ch>

Facebook

<https://www.facebook.com/Unforced-5-108833667153777/>

Spotify Save Me

https://open.spotify.com/track/6SxYJiohf5o8udxuZWejiW?si=bNr9s1ZVTAmuBiQsIEMfLw&dl_branch=1

Spotify Rising

https://open.spotify.com/track/5i9Ca9M9Hsfol40exqUiba?si=yJLIDkQWQsCfzHPKIYqOwg&dl_branch=1